

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

- A. Dengan adanya keberadaan waduk yang dapat menampung air dan beroperasi dengan baik maka akan berpengaruh penting bagi kehidupan masyarakat desa Tanjungan, hal tersebut sesuai dengan fungsi dari waduk Tanjungan yang berada di desa Tanjungan kecamatan Kemlagi kabupaten Mojokerto sebelum menjadi wisata. Dan setelah waduk Tanjungan dijadikan wisata dan pengelolaannya diambil oleh pemerintah desa Tanjungan dari pemerintah kabupaten Mojokerto, semua pekerja dan penjual yang dalam kawasan wisata waduk Tanjungan adalah masyarakat desa Tanjungan sehingga waduk Tanjungan sangat berkontribusi untuk meningkatkan perekonomian masyarakat desa Tanjungan. Pengelolaan waduk Tanjungan melalui Bumdes desa Tanjungan semua orang yang bekerja di wisata waduk Tanjungan adalah masyarakat desa Tanjungan sehingga pendapatan masyarakat meningkat sehingga masyarakat desa Tanjungan sejahtera, sehingga kontribusi wisata waduk Tanjungan tidak mengairi sawah saja akan tetapi juga meningkatkan pendapatan asli desa dan juga meningkatkan perekonomian masyarakat sehingga merasa sejahtera.
- B. Setelah wisata waduk Tanjungan dikelola oleh Bumdes Tanjung Sari nama Bumdes desa Tanjungan peran pertama yang dilakukan oleh Bumdes adalah yang bejualan yang berada dalam kawasan wisata waduk Tanjungan adalah harus masyarakat asli desa Tanjungan dan masyarakat yang bukan asli masyarakat desa Tanjungan tidak diperkenankan bejualan di kawasan wisata waduk Tanjungan, melainkan di luar pintu masuk wisata Waduk Tanjungan. Dan tidak hanya para penjual saja yang harus masyarakat asli desa Tanjungan melainkan penjaga tiket, penjaga parkir, dan para tukang yang membenahi jika ada sport yang rusak juga harus masyarakat asli desa Tanjungan karena menurut ketua Bumdes hal tersebut dilakukan

agar perekonomian masyarakat desa Tanjungan meningkat dan kebutuhan mereka karena dampak dari pengelolaan wisata waduk Tanjungan oleh Bumdes Tanjung asri

5.2 Saran

Dari hasil penelitian peran Bumdes dalam upaya mensejahterakan masyarakat melalui wisata waduk Tanjungan agar kepala desa Tanjungan selalu memberikan masukan masukan kepada Bumdes terkait berjalannya unit-unit usaha yang sudah ada. Serta lebih intens dalam melakukan penyadaran terhadap masyarakat akan pentingnya partisipasi masyarakat dalam memajukan Badan Usaha Milik Desa. agar selalu berkoordinasi kepada Pemerintah Desa terkait langkah-langkah strategis yang akan dijalankan Badan Usaha Milik Desa agar tidak menimbulkan kesalahpahaman antar lembaga tersebut.